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Скоро лето, а безжалостное зеркало 
фиксирует недостатки, связанные  
с варикозом. Весной стоит всерьёз 
позаботиться о внешнем виде кожи ног,  
да и в целом об их здоровье. Тем более что 
врачи из Dr. Mauriņa Vēnu Klīnika 
подготовили для своих пациентов очень 
выгодные весенние предложения.

Моментально, 
идеально!

Современные методы 
лечения варикоза на-
столько совершенны, что 
зачастую напоминают 
картинки из фантасти-
ческих фильмов. Доктор 
вводит иглу с пенным 
медикаментом в подкож-
ную вену, и прямо на 
глазах тоненькие сине-
ватые «ручейки» пора-
жённых вен исчезают 
бесследно! Идёт проце-
дура, называемая пен-
ной склеротерапией.

Или тончайшие ла-
зерные провода устраня-
ют дефекты вен изнутри, 
а хирург управляет опе-
рацией на экране. Сам 
пациент в полном созна-
нии, без наркоза, может 
наблюдать за происходя-
щим с экрана монитора. 
Полчаса — и сложней-
шая операция на венах 
завершена. Пациент мо-
жет сам встать с опера-
ционного стола и отправ-
ляться на работу...

И это не фантастиче-
ский фильм. Сегодня это 
реальность. А пройти со-
временнейшее лечение 
можно уже этой весной, 
воспользовавшись акци-
ей Vēnu Pavasaris.

О том, что предлага-
ют врачи из Dr. Mauriņa 
Vēnu Klīnika, наш разго-
вор с врачом флебологом 
Сандрой Праве.

Встретим лето 
здоровыми

— Доктор, почему 
вы рекомендуете 
именно весной обра-
титься в Dr. Mauriņa 
Vēnu Klīnika?

— Сейчас в нашей 
клинике активно прохо-
дит акция Vēnu 
Pavasaris («Весна вен»). 
В это время можно каче-
ственно, на очень высо-
ком современном уровне 
пройти диагностику вен, 
и если доктор пореко-
мендует, сделать склеро-
терапию или лазерную 
операцию. В марте и 
апреле у нас будут осо-
бые цены на диагности-
ку, в апреле-мае — на 
пенную склеротерапию, 
на 25 процентов ниже 
обычных. В этом году ак-
ция Vēnu Pavasaris у нас 
проходит уже 4-й год и 
будет длиться четыре ме-
сяца, включая июнь, ког-
да будут существенно 
снижены цены также на 
лазерные операции. Ду-
маю, этим надо восполь-

зоваться. И в первую оче-
редь — сделать диагно-
стику, чтобы знать, как 
лечить вены дальше.

То, что весной хочет-
ся привести ноги в поря-
док, естественно. Но это 
только одна сторона ме-
дали. Есть люди, для ко-
торых самое важное не 
красота, а здоровье ног. 
Очень часто это пожилые 
люди, которые из-за ма-
териальных проблем не 
могут позволить себе ле-
чение. А зачастую нача-
лу их лечения препят-
ствует прошлый опыт. В 
90-е годы прошлого века 
варикоз оперировали 
скальпелем, с большими 
разрезами, период вос-
становления был дли-
тельным, лечение — бо-
лезненным. Вот люди и 
боятся, что всё повторит-
ся.

Но сегодня методы 
лечения варикоза совер-
шенно не похожи на 
прежние. Они безболез-
ненны, малотравматич-
ны, не надо лежать в 
больнице, сразу же по-
сле операции пациент 
может приступать к ра-
боте, возвращается к 
полноценной жизни.

В нашей клинике мы 
предлагаем различные 
современные малотрав-
матичные методы лече-
ния. Но первый шаг — 
со стороны пациента: от-
бросить страх и прийти 
на консультацию.

Правильный 
диагноз — 
половина успеха!

— Как проходит 
консультация у врача-
флеболога?

— Во время первой 
консультации мы прово-
дим быструю безболез-
ненную диагностику с 
применением УЗИ. 20 
минут — и мы уже мо-
жем сказать, в каком со-
стоянии глубокие вены, 
что с поверхностными, 
какое состояние клапан-
ной системы вен, есть 
тромбы или нет. Мы ви-
дим, как выглядят стен-
ки артерии, как они ра-
ботают. И это очень важ-
но знать, чтобы назна-
чить правильный курс 
лечения.

Если же человек не 
может осилить вообще 
никакое лечение, то мы 
можем посоветовать но-
сить компрессионные 
чулки, чтобы заболева-
ние не прогрессировало: 

не будут отекать ноги, не 
будет возникать хрони-
ческая венозная недоста-
точность с последствия-
ми — возникновением 
трофических язв. Но ес-
ли пациент может позво-
лить себе лечение со 
скидками, мы можем 
или посоветовать лазер-
ную операцию, или пред-
лагаем сделать пенную 
склеротерапию.

Склеротерапия так-
же очень хороший метод, 
когда есть рецидив вари-
коза после операций, ко-
торые делали в 90-е го-
ды. При так называемом 
неоварикозе, когда вена 
очень извилистая, идёт 
петля за петлёй. Если 
резать скальпелем — бы-
ла бы очень большая 
травма, а лазер просто 
не проходит через эти ве-
ны. В таких случаях мы 
применяем пенную скле-
ротерапию с очень хоро-
шими лечебными ре-
зультатами.

Лечит пенистый 
укол

— Если говорить 
популярно, то что же 
это за метод лечения 
— склеротерапия? 
Как это происходит?

— Склеротерапия — 
это введение специаль-
ного медикамента в ви-
де пены в больную вену. 
Мы нередко делаем укол 
в вену, которой не ви-
дим, поэтому контроли-
руем свои действия под 
ультразвуком: где нахо-
дится больной сосудик, 
как это лекарство рас-
пространяется. И, таким 
образом, мы обрабатыва-
ем тот участок, который 
нам необходимо выле-

чить. УЗИ — наш всеви-
дящий глаз.

Медикамент, кото-
рый мы вводим, разру-
шает внутренний слой 
сосуда, изнутри как бы 
образуется рана. Потом 
пациент надевает ком-
прессионные чулки. Та-
ким образом, стенки ве-
ны прижимаются друг к 
другу, и на месте раны 
со временем образуется 
соединительная ткань. 
Со временем кровь на 
этом месте рассосётся, и 
тогда следов на коже не 
останется, она будет иде-
альной.

Сама процедура без-
болезненная, длится 20 
минут. Потом пациент 
должен обязательно пол-
часа пройтись, чтобы ак-
тивизировать поток кро-
ви по глубоким венам. 
Этим мы уменьшаем 
риск тромбоза глубоких 
вен после такого вмеша-
тельства.

Популярна склероте-
рапия также у женщин, 
которые хотят добиться 
идеального косметиче-
ского эффекта.

Позаботься  
о красоте  
весной!

— На сайтах в Ин-
тернете можно видеть 
видеоролики, где 
шприцем вводится ме-
дикамент и прямо на 
глазах исчезают сине-
ватые прожилки вен... 
Это и есть косметиче-
ская процедура?

— Это пенно-варикоз-
ная склеротерапия вен, 
косметическая процеду-
ра. То, что вены на гла-
зах исчезают, ненадолго, 

под воздействием меди-
камента. Но исчезнове-
ние самих следов не про-
исходит мгновенно. Пиг-
мент крови будет просве-
чивать через кожу до-
вольно долго — месяц, 
два, три, как у кого. Бы-
вает очень прозрачная 
кожа или вена распола-
гается ближе к поверх-
ности кожи. В таких слу-
чаях даже полгода при-
ходится ждать, чтобы 
следы исчезли бесслед-
но. И в таких случаях 
желательно не загорать 
на солнце. Поэтому мы и 
советуем начинать де-
лать пенную склеротера-
пию поверхностных вен 
зимой или ранней вес-

ной. Тогда до лета все 
следы бесследно исчез-
нут. Перед процедурой 
мы всегда всё подробно 
рассказываем пациен-
там, чтобы они не разо-
чаровывались и не жда-
ли моментального чуда. 
Человек должен реаль-
но представлять, как всё 
будет, и следовать реко-
мендациям врача, чтобы 
добиться безупречного 
эффекта.

Куда уходит 
кровь?

— Доктор, а каким 
образом движется ве-
нозная кровь после 
склеротерапии сосу-
дов, когда путём 
«склеивания» стенок 
этот обработанный со-
суд выбывает из про-
цесса кровоснабже-
ния?

— Этот вопрос мы до-
вольно часто слышим от 
наших пациентов. И во 
время обследования мы 
им часто показываем на 
экране, как выглядит ве-
нозная система. В ногах 
есть две венозные систе-
мы. Глубокая располо-
жена вдоль кости. Её ни-
когда не видно, но она 
несёт 80 процентов ве-
нозной крови. Она тол-
ще. Она очень важна. А 
есть разветвлённая сеть 
подкожных вен. Часто 
именно эти вены под ко-
жей выпирают. Вот эту 
вену можно и иногда 
нужно убрать, чтобы она 
не перегружала глубо-
кую вену. Потому что за-
стой в поверхностной ве-
не перегружает глубо-
кую вену. И после того 
как убирают поверхност-
ную вену, ее функцию 
берут на себя глубокая 
вена и остальные под-
кожные вены.

● Консультации ведущих 
врачей-флебологов

● Самая современная 
диагностика вен ног

● Операции на венах 
ног с применением 
новейших лазерных 
технологий

● Качественные 
медицинские и 
профилактические 
компрессионные чулки

www.venucentrs.lv
Рига, проспект Кокнесес 18A, ул. Калнциема 33, ул. Бривибас 148
тел. 67 374747, 67 374744, 67 610217, 67 315316

Для здоровых и 
красивых ног

Здоровье в подарок
Д-р. СанДра Праве

Врач общей практи-
ки, флеболог. Специа-
лизировалась на диа-
гностике болезней вен 
ног, технике пенной 
склеротерапии под кон-
тролем дуплексной уль-
трасонографии, склеро-
терапии мелких веноз-
ных капилляров, а так-
же на транскутанной 
лазерной коагуляции 
капилляров.

За время 15-летней практики об-
следовала более семи тысяч пациен-
тов. Её профессионализм высоко оце-
нил всемирно известный профессор 

Боннского университе-
та (Германия) Эбер-
хард Рабе.

Сандра Праве си-
стематически пополня-
ет свои знания в раз-
личных клиниках Ев-
ропы, регулярно посе-
щает курсы профессо-
ра Варадея в Герма-
нии.

Она является авто-
ром множества науч-
ных публикаций и чле-
ном Латвийского и 

Балтийского обществ флебологов. 
Доктор Праве принимает в Dr. 
Mauriņa Vēnu Klīnika.

“““Тончайшие“лазерные“провода“устраняют“дефекты“вен“изнутри,“а“хирург“управляет“
операцией“на“экране.“Сам“пациент“в“полном“
сознании,“без“наркоза,“может“наблюдать““
за“происходящим“с“экрана“монитора.“Полчаса“—““
и“сложнейшая“операция“на“венах“завершена.“
Пациент“может“сам“встать“с“операционного“стола““
и“отправляться“на“работу...


